



**LYCÉE CLAUDEL**  
L'école française internationale  
d'Ottawa



**aefe**  
Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger

## Mise à jour sur la reprise des cours en présentiel

Chers parents,

À la suite de la décision émise par le Ministère de l'éducation de l'Ontario et après consultation du poste diplomatique et du conseil d'administration, nous vous annonçons qu'il n'y aura pas de retour en classe en présentiel pour l'ensemble des élèves d'ici la fin de l'année scolaire.

**Compte tenu de la situation, les présentations prévues les 20, 21 et 27 mai prochains sur la réouverture de l'établissement sont annulées. Nous organiserons, dans le courant du mois de juin, une réunion pour l'ensemble des parents afin de présenter l'organisation de la rentrée scolaire.**

Les modalités de récupération des effets personnels ainsi que d'autres informations pratiques vous seront communiquées sous peu.

Soyez assurés de l'engagement total de nos équipes pour poursuivre l'enseignement à distance dans les meilleures conditions.

Nous vous remercions pour votre confiance et vous invitons à prendre soin de vous et de vos proches.

**Philippe Courjault,**  
Proviseur

